



Die Bündner Kultband «May Day».

Bild: Jürgen Staiger



Konzentriertes Anspiel während des Fanclub-Grümpelturniers.



Jakub Volek (links) und Axel Heim, beide Stufenleiter bei den HCD-Junioren.



Start der Mini zum Skateathon.



Zufriedene Gesichter nach dem Skateathon.



Gelungenes Zusammenspiel zwischen Jung und Alt während des Generationenspiels.



Das Team des Fanclubs Fricktal, zu dem der HCD eine enge Beziehung pflegt.



Trainer und Fanclubmitglieder führen gemeinsam und fachsimpelten dabei.



Julina Gianola (links) und Anna Neuenschwander.



Die Junioren gaben während des Skateathons alles, um möglichst viel Geld zu sammeln.

## Die dritte Winter Classic hielt, was sie im Vorfeld versprochen hatte

Die dritte Austragung der Winter Classic, die am vergangenen Samstag auf dem Areal in und um die Vaillant Arena durchgeführt wurde, profitierte von ausgezeichneten Witterungsbedingungen. Das Programm war reich befrachtet, und das Organisationskomitee konnte den straffen Zeitplan problemlos einhalten. Bereits am frühen Morgen begann das Fanclub-Grümpeltturnier, an dem 12 Teams mit über 100 Spie-

lern mitmachten. Nach spannendem Turnierverlauf durfte am Ende das einheimische Team «Wildmannlibande Academy» den Siegerpokal in die Höhe stemmen. Um die Mittagszeit wurde der Skateathon durchgeführt. Junioren, Trainer und Fanclubmitglieder liefen innerhalb von zehn Minuten möglichst viele Runden und versuchten auf diese Weise Geld die Nachwuchsabteilung zu generieren. Um 15 Uhr stand mit

dem Generationenspiel einer der Höhepunkte dieser Winter Classic auf dem Programm. Dreikäsehochs der Bini-Stufe durften zusammen mit HCD-Legenden wie Reto und Jan von Arx oder Michel Riesen eine Partie austragen. Eigentlich gab es am Ende des Spiels nur Sieger, obwohl Team blau 14:10 obenaus schwang. Denn das Spiel mit den «Profis» wird den Kleinen sicher noch lange in Erinnerung bleiben.

Das obligate Puckgame sowie ein Konzert der Bündner Kultband May Day» rundeten den abwechslungsreichen Tag ab. Schlussendlich waren alle zufrieden, auch wenn der HCD abends gegen die ZSC Lions unglücklich 3:4 verlor.

Pascal Spalinger (Text);  
Fotos ps und zVg



Das am Fanclub-Grümpeltturnier siegreiche Team «Wildmannlibande Academy».